

Funcas rebaja dos décimas, hasta el 0,7%, su previsión de inflación para diciembre de 2014

Madrid, 15 de enero de 2013. - Los precios subieron un 0,1% en diciembre de 2013, lo que situó la tasa interanual del IPC en el 0,3%.

El fuerte descenso de la tasa de inflación en diciembre de 2013 en comparación con un año antes, cuando se situaba en el 2,9%, se debe a la reducción de los precios de los productos energéticos, de los servicios, sobre todo la telefonía y la enseñanza, y de los bienes industriales no energéticos, y entre ellos, los medicamentos.

Hay que tener en cuenta que la tasa de inflación de diciembre de 2012 incorporaba varios efectos alcistas derivados de las medidas de política económica introducidas unos meses antes (financiación de los medicamentos, subida de tasas y aumento del IVA). Dichos efectos han desaparecido en la tasa interanual de diciembre de 2013.

Con los resultados de diciembre, y dados los precios actuales del petróleo, Funcas revisa ligeramente a la baja las previsiones de inflación para 2014, que se mantendrá por debajo del 1% durante todo el ejercicio: la tasa media anual se situará en el 0,5%, una décima menos que en las previsiones anteriores, y la tasa interanual de diciembre será del 0,7%, dos décimas menos.

NOTA DE PRENSA